

Das Spektrum wird breiter

Die Themen wasserbasierte Lösungen und UV-Lacke in Verbindung mit UV-LED-Trocknung standen bei den Lackherstellern auf der ZOW im Mittelpunkt. Dabei gab es durchaus unterschiedliche Aussagen, in welche Richtung der Trend gehen wird. Bei den Klebstoffherstellern war die Nachhaltigkeit ein wichtiges Thema.

Von Carsten Krüger

Bei **Kleiberit** stand das „Hot-Coating“-Verfahren und seine Anwendungsmöglichkeiten für die Möbelfertigung im Mittelpunkt. Holger Scherrenbacher, Direktor Möbel-Klebstoffe, sieht Hochglanz „en vogue“. Mit nahezu der identischen Maschinenkonstellation wird eine hochglänzende Oberfläche erzielt, mit der über 90 Glanzgradpunkte bei einem Messwinkel von 60 Grad erreicht werden. Ein weiteres Highlight war eine neue Papier-Rollenware, die basierend auf Digitaldruck meter- und stückzahlgenaue Produktionen bis Losgröße Eins ermöglicht.



Beispiele für Hochglanz und Digitaldruck hatte Holger Scherrenbacher von Klebchemie mitgebracht.